

24Jam

Kunjungan TP PKK Provsu di Kabupaten Asahan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.24JAM.CO.ID

May 25, 2022 - 16:30



ASAHAN - Bupati Asahan H. Surya, B.Sc sambut kunjungan TP PKK Provinsi Sumatera Utara (Provsu) dalam rangka Supervisi Desa dan Kelurahan Pelaksanaan Lomba Hari Kesatuan Gerak PKK di Pendopo Rumah Dinas Bupati Asahan, pada hari Selasa, (24/05/2022).

Kunjungan ini dihadiri oleh Ketua Bidang Pembinaan Karakter Keluarga (PKK) Provinsi Sumatera Utara Ibu Sri Ayu Mihari Musa Rajeksah, Sekretaris I, Penanggung Jawab Pokja PKK dari Pokja 1 hingga Pokja 4, Kepala Bidang Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Provinsi Sumatera Utara, Juga Perwakilan dari Dinas Kesehatan Provinsi Sumatera Utara.

Dalam sambutannya, Bupati Asahan, H. Surya, B.Sc mengatakan kehadiran Tim Supervisi ke Kabupaten Asahan dapat memotivasi dan meningkatkan semangat untuk membangun desa demi keberhasilan mewujudkan visi Pemerintah Kabupaten Asahan yaitu, Masyarakat Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter.

Bupati juga berharap kepada TP PKK di setiap tingkatan dapat mengembangkan peran dan fungsi kelompok PKK Dusun dan Kelompok Dasawisma, karena dikelompok inilah sesungguhnya terletak keberhasilan gerakan PKK, sebab mereka berada didepan, yang berhadapan langsung dengan keluarga-keluarga yang menjadi sasaran binaan.

Lebih lanjut Bupati Asahan menyampaikan bahwa dalam rangka percepatan pembangunan Perdesaan dan Kelurahan serta penguatan Pemerintah Desa, baik dalam bidang infrastruktur, peningkatan ekonomi masyarakat, pembangunan sosial kemasyarakatan dan untuk pembinaan dan pembentukan lembaga PKK Desa, PKK Dusun dan Lingkungan serta kelompok Dasawisma, maupun dalam peningkatan Iman dan Taqwa, Pemerintah Kabupaten Asahan setiap tahunnya telah memberikan Alokasi Dana Desa (ADD), Dana Desa (DD), bagi hasil pajak untuk 177 desa, kemudian keuangan Kelurahan untuk 27 kelurahan.

Sementara Ketua Bidang Pembinaan Karakter Keluarga (PKK) Provinsi Sumatera Utara Ny. Sri Ayu Mihari Musa Rajeksah menyampaikan kegiatan supervisi yang dilakukan ini meliputi bidang kelembagaan, bidang administrasi, dan bidang kelompok kerja yang mengelola 10 program pokok PKK dan berbagai perubahan program kerja yang menyesuaikan dengan kondisi yang berkembang, serta terkait berbagai jenis lomba dalam rangka Kesatuan Hari Gerak PKK.

Ny. Sri juga menghimbau agar sistem koordinasi dan konsultasi harus tetap terlaksana dengan baik dan berlanjut agar anggaran dan program kerja PKK dapat berlanjut dan berjalan dengan baik, yang bertujuan untuk menciptakan jaringan kemitraan yang luas kepada mitra PKK yang bersifat tidak mengikat.

Pada kegiatan ini Ketua TP PKK Desa yang mengikuti lomba menyerahkan buku ekspos kepada Ketua Bidang Pembinaan Karakter Keluarga (PKK) Provinsi Sumatera Utara yang disaksikan oleh Bupati Asahan, Asisten Perekonomian dan Pembangunan, OPD, Camat, Ketua TP PKK Kabupaten Asahan beserta pengurus dan Ketua TP PKK Kecamatan. Edward Banjarnahor